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会長の時間 

86.7% 100.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒1月7日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

☆ 司会進行  SAA 白井 勇 君 
 

 
 

会長 尾﨑達哉 君 

  

 2011-2012 年度のテーマが発表されましたのでご紹介しま

す。 

 ロ-タリ-の綱領ですが、皆さんは多分目にし、又聞いたことも

おありと思いますが、これを言ってみて下さい。と尋ねられると

さて何名の方が正確に言えるでしょうか？先日このような記事 

がロ-タリ-誌に載っていました。私も

言えるハズがありませんでしたので、

今日は今一度皆さんにご覧頂き又  

思い起こして頂きたく思 

います。 

ロータリーの綱領は、

有益な事業の基礎

として奉仕の理想を 

鼓吹し、これを育成し、

特に次の各項を鼓吹育成 

することにある。 

１．奉仕の機会として知り合いを広めること。 

２．事業および専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆ  

る有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めるこ

と。 そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕す

るためにその業務を品位あらしめること。 

３．ロータリアンすべてがその個人生活、事業生活および社会 

生活に常に奉仕の理想を適用すること。 

４．奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世 

界的親交によって国際間の理解と親善と平和に推進するこ 

と。 

 

   幹事 森本弘之 君 

○例会変更 

＊御坊南 RC  2/1（火）⇒1/28（金） 18：30 に変更 

○2 月のロータリーレートは、1＄84 円です。 

 

 
【親睦委員会】 小池佳史 君 

親睦旅行、1 泊 2 日で日時はまだです。行き先、希望があ

れば連絡下さい。 

【地区社会奉仕委員会】 ？ 君 

  献血推進広報映画の DVD が届いています。見たい方は

事務局の方でお借り下さい。 

 

 SAA  白井 勇 君 

◇尾崎達哉 君 龍田君ニコニコ箱ありがとう！後 60 年は持

つでしょうね。 

◇龍田安廣 君 栗林君、卓話よろしくお願いします。 

◇玉置幸史 君 新しいニコニコ箱に。 

◇細川幸三 君 栗林君、本日の卓話よろしく御願いします。 

           龍田君、ニコニコ箱ありがとうございます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 ｢RLI 研修プログラムについて｣ 

栗林久一 君 

RLI リーダーシップ研究会セミナーが開催され各クラブ

から代表者を 1 名選出、各コースに参加することによりクラ

ブ間の研修内容を統一することを目的としています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RLI プログラム概要 

1.ロータリーに於けるリーダーシップ 

2.クラブを超えたロータリー 

3.会員組織と会員維持（その 1・基礎編） 

4.ロータリー財団（その 1・基礎編） 

5.米山記念奨学事業（その 1・基礎編） 

6.ロータリーの効果的な奉仕プロジェクトについて 

・ロータリーは、原則、単年度制ですが、クラブに「長期ビジ 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 

委員会報告 

幹 事 報 告 



 

ョン」がありますか？半年目標はありますか？長期ビジョン

は必要でしょうか？（RI 長期計画を勉強） 

⇒ 単年度制なので会長が変わる度に計画が変わること

がありますよね・・。RI では必要やと言ってます。 

・当核年度の目標は、誰が設定しますか？その設定までの

ステップはどうされていますか？ 

⇒ 設定は会長ですが承認は理事会ですね。 

・設定された目標は全ての会員に周知徹底されています

か？他の委員会目標との整合性は、充分取れています

か？ 

⇒ 会員には周知徹底されている。整合性も充分取れて

いる。 

・RI とあなたのクラブはどうつながっていると思いますか？ 

⇒ 地方があり地区があり RI につながっていますね。 

・RI は必要だと思っていますか？地区の存在についてはど

うですか？ 

⇒ 必要です。 

・クラブ単独ではいけませんか？ 

⇒ いけない。 

・ガバナーの役割は何でしょうか？ 

⇒ 各クラブの指導、及び監督。 

・ロータリーは絶えず変化をしています。代表的な情報は、

3 年ごとに刷新されるロータリー手続要覧に載りますが、そ

の他どんな情報をどこで取り込めますか？ 

⇒ 毎月発行のロータリーの友やネット。 

・新会員に、積極的に委員会活動への参加を呼びかけて

いますか？ 

⇒ 全員で呼びかけしましょう。 

・クラブの年会費と社会奉仕プロジェクトの資金調達は分け

るべきでしょうか？ 

⇒ 分けるべき。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★ ２月３日及び１０日の例会

は１５周年記念事業の準備

として例会をします。 

 よろしくお願い致します。 

 
♪ この広い野原いっぱい ♪ 

 
この広い野原いっぱい 

         咲く花を 
ひとつ残らずあなたにあげる 

    赤いリボンの花束にして 


